

令和3年9月13日

関係各位

新潟県厚生農業協同組合連合会
けいなん総合病院 病院長 政二 文明

当院職員の新型コロナウイルス感染について

このたび、けいなん総合病院の職員1名が、新型コロナウイルスに感染したことが判明しましたので、その概要と病院の対応についてご報告いたします。

記

1. 経緯概要

- | | |
|-----------|-------------------------------------|
| 令和3年9月9日 | 当該職員の同居家族が濃厚接触者に該当。当該家族のPCR検査は陰性。 |
| 令和3年9月11日 | 別の同居家族に症状が出たため、PCR検査を実施したところ陽性と判明。 |
| 令和3年9月12日 | 保健所の指示に基づき、当該職員のPCR検査を実施したところ陽性と判明。 |

2. 当院の対応

当該職員は9月8日以降勤務しておらず、勤務していた期間が感染期間に該当していないことから、患者様を含む病院利用者および病院職員は濃厚接触者には該当しないと保健所より判断いただいております。

そのため、感染防止対策を実施の上、外来及び入院ともに従来どおり診療を継続いたします。

当院をご利用される皆様にはご心配をおかけいたしますが、今後も院内感染防止に万全を期して対処するとともに、患者様及び病院職員の健康管理には最大限の注意を払ってまいりますので、何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。

以上